



修学旅行

生徒たちの清々しい笑顔や姿がしばらく私（校長）の心に残りそうです。3年生は、9月9日（水）～11日（金）に、**広島（平和記念公園・資料館）、淡路（北淡震災記念公園・大塚国際美術館）**へ修学旅行に出かけました。本年度は、訪問先や日程などについて、



新型コロナウイルス感染予防対策の観点で何度も何度も見直し、協議して、最終的に3週間前に行程を決定し、保護者の同意をいただいて実施することができました。県外へ旅行することに不安を感じてみえられる方も当然いる中で、生徒たちを送り出していただいた3年生の保護者のみなさまに特に感謝申し上げます。生徒には、「**家族や親戚、他学年の生徒や先生に、印象強く学んだことや楽しかったこと、我慢したこと、ちょっと嫌だったことなど全部含めて、いっぱい話そう!**」と言ってあります。いろいろ聞いてあげてください。



添乗員さんや何人かのホテル・施設の方から、「自然に挨拶してくれたり、笑顔で答えてくれる生徒さんが多くて、私たちも久しぶりに、自分の仕事をがんばろうと元気な気持ちになれました。」と言ってもらいました。また、**広島平和記念公園の碑めぐり**では、ボランティアを倍増して、平和や命への思いが詰まった丁寧な説明を各班にいただきました。**原爆の子の像の前でのセレモニー**は例年とは違う形でしたが、ぎゅっとまとまった感動的なものになりました。



山本玲子さんによる平和講話や資料館展示見学を含めて、語り手と聞き手の心が通いあうほど、学びは深まることをその場で感じることができました。

北淡震災記念公園では自然のリアルな傷跡を目の当たりにし、**大塚国際美術館**では規模の大きさに驚きながら、壮大で素晴らしい作品の前で思わず足を止めて見入ったりしました。当初の予定先を変更しての訪問でしたが、貴重な体験でした。

学習の様子や当日の姿は、ぜひ学校ホームページや学年・学級通信等をご覧ください。生徒たちは個人新聞を作成しますので、その出来上がりも楽しみにしています。



道徳公開授業



9月14日（月）6限目に**2年1組**で道徳公開授業が行われました。今回は、愛知県一宮市立浅井中学校の**山田貞二校長先生**にご自身の職場の校長室から**リモート（黒板横のスクリーンに映った状態）**で授業をしていただきました。生徒のみんなは、ペア活動やグループ活動、発表などに積極的に参加し、先生の質問にハッとして自分の考えをふりかえった

り、改めて自分の意見を整理したりしている様子が見られ、参観した先生たちもその姿に感心していました。そして、**決まった答えをみつけることではなく、一人ひとりが目の前の事実に向き合い、それぞれが納得できる判断や問題解決を自分で探し出していくことが道徳の時間であることを、生徒も先生も実感することができました。**山田先生も、「大倉先生と生徒たちみんなで作りに出している教室の雰囲気がとても素晴らしくて、授業がともしやすかった」と感想を言われました。2年1組のみなさん、公開授業研究への協力、ありがとうございました。

ゲストティーチャー講演（職場体験学習）

9月16日（水）5・6限目に、中止となった**2年生**の職場体験学習の代わりに、**中島健二さん・伊藤祐基さん（自衛隊・四日市地域事務所）**と**竹内夕雅さん（日本旅行）**をゲストティーチャーにお迎えしてご自身のお仕事についてのお話をさせていただきました。生徒たちから質問もしながら、それぞれの職業の一端を知る良い機会となりました。



★新教職員の紹介



9 / 3（木）から、英語指導助手が Bertram Allan Mullin（バートラム）先生に代わり、**Dela Cruz Aurea Gelina Rozal（アウレア）先生**に来ていただいています。

それぞれからのご挨拶は学校ホームページをご覧ください。

★一人ひとりが宣言しましょう



- ・自転車は1列で走行します！2列3列で並走しません！！
- ・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します！

川島方面から来る学校近くの「止まれ」のある交差点、車の方が止まってくれると勘違いしている生徒がいます！車を確認したら、必ず一旦止まりましょう！！